Catégorie: groupe

## Mamie

27/09/2013

## Cher journal,

Je t'écris aujourd'hui car j'ai besoin d'extérioriser mes peurs car ma grand-mère vient de décéder . J'ai fait un cauchemar à propos d'elle. J'étais avec elle, dans sa vieille AX blanche , pour aller au marché quand soudain sur le chemin arriva un tragique accident. Pendant que ma grand-mère roulait, elle ne vit pas le camion qui arrivait à droite et nous nous le prîmes de plein fouet.

J'entendis des sirènes de pompiers au moment où nous commencions à monter aux cieux . Une fois arrivés aux portes du paradis, celles-ci se refermèrent devant moi.

J'entendis derrière la voix de ma grand-mère me dire : « Redescends je t'en prie , tu as une grande vie devant toi »

C'est à ce moment précis que je me suis mis à tomber et à l'instant où je touchai le sol je me suis réveillé en sursaut .

28/09/2013

## Cher journal

Je t'écris mon deuxième rêve :

J'ai vu ma grand-mère au paradis, souriante, joyeuse regardant nos vieilles photos de famille avec ses nouvelles amis du paradis . Je l'entendis parler avec celles -ci:«OHHH, il est trop kiki ton petit fils »dirent-elles toutes en chœur.

Et le vieux grincheux de René dit «Non mais ... de toute façon je suis plus kiki que lui moi »

Elle se mirent à rire, puis une des amies de ma grand-mère ajouta :

« René , retourne manifester sur tes ronds points avec ton gilet jaune ».

Elles ont toutes pouffé de rire . Cela me rendit heureux de la voir aussi joyeuse. Lorsque mon réveil sonna, j'étais heureux .

Cher journal

09/10/2013

Je t'écris pour te raconter ce qui m'est arrivé . Cette nuit j'ai entendu des bruits très étranges cela m'a fait très peur , j'ai pensé qu'il y avait un voleur dans ma maison . Je vis ma porte s'entrouvrir, me glissai sous ma couette, je transpirais, j'avais les main moites. J'entendis des pas qui se rapprochaient de moi .Tout d'un coup je sentis une odeur familière : le parfum de ma grand-mère . Je relevai ma tête et vis ma grand-mère . Elle me dit :

- « Ne t'inquiète pas ce n'est que moi !!!
- -Mamie! C'est bien toi?
- -Oui je suis venue t'aider. De la haut je vois tout ce qui se passe et je vois que tu es triste?
- -Oui.

## -Pourquoi?

- Car je me fais embêter à l'école par les plus grands . Ils prennent mon goûter ! J'ai peur d'eux . Depuis que tu es partie plus rien n'est comme avant, je ne me confie plus qu'à mon journal. Je cauchemarde tout le temps de l'accident, on m'embête tout le temps …j'en ai marre maintenant j'ai peur de l'avenir ! »

Je me mis à sangloter.

« Mon chéri je vais te dire une bonne chose que tu ne dois jamais oublier : il faut toujours avancer sans regarder derrière soi  $\,$  retiens toujours cette phrase . Il faut que tu arrêtes de penser que je ne suis plus là car ce n'est pas vrai . »

Elle me prie la main dans la sienne, les posa sur mon cœur et me dit :

« Moi je suis là et j'y resterai pour toujours . Maintenant ferme les yeux et fais moi un câlin, promets moi de ne plus avoir peur d'avancer . »

Je fermai les yeux et la pris dans mes bras et je lui promis de ne plus avoir peur et quand je rouvris mes yeux il faisait jour mais elle n'était plus là .

Cher journal

15/10/2013

Depuis cette nuit très étrange tout allait pour le mieux , les grands ne m'embêtaient plus car j'en avais parlé à mes parents . Je ne cauchemardais plus sur le passé et je n'avais plus peur de mon avenir sans ma grand-mère

J'avais compris une choses : même si l'on perd quelqu'un qui nous est cher la personne reste auprès de vous et il faut continuer d'avancer malgré tout. Comme dirait ma grand-mère:

« Même pas peur!!! »